



Es ist so schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren.
Es ist wohltuend, so viel Anteilnahme zu erfahren.

D für eine stille Umarmung und einen Händedruck
für Ihre Karten, Geldspenden und Blumenschalen
Herrn Pfarrer Eisend für seine tröstenden Worte
A einen besonderen Dank ihrem Hausarzt Dr. Draxler
mit seinem Praxisteam, der jederzeit für sie da war
N unserer Heidi für die liebevolle Hilfe bei der Pflege
den Ärzten und Schwestern des Krankenhauses
Hersbruck
K der Sozialstation St. Kunigund Schnaittach
dem Bestattungsunternehmen Pfister
E allen Verwandten und Bekannten,
den Nachbarn, die immer hilfsbereit waren
und allen, die sie auf ihrem letzten Weg begleitet
haben.

Marie Vogel

† 10.2.2013

Hedersdorf,
im Februar 2013

In stiller Trauer:

Rita Vogel

Sabine Mattusch mit Familie